

令和6年度

神宝小だより



<http://members3.jcom.home.ne.jp/shinho-e/>

7月号 No.4

令和6年 7月 1日
東久留米市立神宝小学校
東久留米市神宝町1-6-7
TEL 042-474-4108
校長 大野 寿久

「ルールを守って生活しよう」

校長 大野 寿久

学校生活（社会）の中にはいろいろなルールがあります。例えば「授業中のルール」だと①チャイムがなったら席につく。②勝手に席を立たない。③先生の話をしっかり聞く。④いねむりをしない。⑤勝手なおしゃべりをしない⑥体調が悪くなったら先生に言う⑦発言したいときには手を挙げる⑧指名されてから発言する⑨友達の発言をしっかり聞く⑩まちがっても笑わないなどなど。また、「休み時間のルール」では、①廊下は走らない②広がって歩かない③階段で遊ばない④廊下で座りこまない⑤遊具はゆずりあって⑥横入りしない⑦まわりに気をつけて遊ぶなどが考えられます。「図書室でのルール」だと、①静かにする②本を大切に扱う。③読んだ本は元の場所に返す。④返却日を守る。など

神宝小学校のルールでは下記の「神宝スタンダード」を学校生活の基本ルールとして全校で取り組んできています。

「神宝スタンダード」

- 1 「あいさつ」学校の中で会った人には、気持ちの良いあいさつをする。
- 2 「返事」名前を呼ばれたら、元気よく「はい」と返事をする。
- 3 「廊下歩行」廊下を歩くときは、落ち着いて廊下の右側を歩く。
- 4 「チャイム着席」チャイムが鳴るまでに、準備をして座る。
- 5 「思いやり」友達を「思いやる心」を大切にすること。

多くの方が社会の中でよりよく生活していくには様々なルールがあります。これはマナーとか礼儀と言い換えることができると思います。

この機会に是非ご家庭でのルール（家庭学習やゲーム、テレビを見る時間、寝る時間などなど）をもう一度お子さんと見直してみてもはどうでしょうか。

※ 7/4(木)学校保健委員会 14:30～体育館

申し込みがなくても参加できます。

※ 夏季水泳指導・サマースクールは行いません。

日	曜	朝	行事予定	校庭開放
1	月	全	委員会活動 5時間授業(4)	○
2	火	学	心の劇場(6)	
3	水	学	放課後子供教室	
4	木	読	水曜時程 オープン1年生の日(7/9まで) 学校保健委員会	○
5	金	読		○
6	土			
7	日			
8	月	読	代表委員会 5時間授業(4~6) すずらん教室指導終	○
9	火	学	避難訓練	
10	水		特別時程 4時間授業(全)	
11	木	集	四校合同交流会(わ)	○
12	金	音	すずらん教室巡回指導終(1学期)	○
13	土			
14	日			
15	月		海の日	
16	火	学	クラブ活動 水道キャラバン(4)	
17	水	安	SOS教育(5)	
18	木	学	【水時】給食終 大掃除 水泳指導終	
19	金		特別時程 4時間授業(全) 終業式	
20	土			
21	日		夏季休業日始	
22	月		個人面談①	
23	火		個人面談②	
24	水		個人面談③	
25	木		個人面談④	
26	金		個人面談⑤	
27	土			
28	日			
29	月			
30	火			
31	水			

全-全校朝会 学-朝学習 安-安全指導日
集-児童集会 体-体育集会 音-音楽朝会
た-たてわり集会

* スクールカウンセラー(佐藤 充)

…直通電話 042-474-4115

…勤務日1日(月)・8日(月)・19日(金)

7月の生活目標「熱中症を予防しよう」

梅雨に入り雨の日が続いていましたが、ここにきて急に暑い日が続いています。休み時間、天気がよい時は、外で元気に遊ぶ姿がたくさん見られます。外で遊んだり、活動したりする際には、熱中症を防ぐために帽子を被ったり、水筒を持ってこまめに水分補給をしたりするよう声を掛けています。また、校内では、「熱中症指数計」を、校庭と体育館、校舎4階の3か所に設置しています。「危険」の場合、校庭遊びや、校庭体育などの活動をせず、「嚴重警戒」の場合は、様子を見ながら活動させていきますので、ご家庭でも、熱中症についてよく話し合ってくださいと思います。

※汗をしっかりと拭き取るため、毎日ハンカチやタオルを持たせるよう、ご協力をお願いします。

生活指導部

榛名移動教室（6学年）

子供たちが心待ちにしていた榛名移動教室。2泊3日で経験したたくさんのことは、その一つ一つが忘れられない素敵な思い出となりました。榛名富士登山やナイトウォーク、キャンプファイヤーに地元の小学校との交流…。天候の影響もありましたが、事前にしっかりと準備してきたおかげでどの活動にも全力で取り組み、楽しむことができました。子供たちは班長係・入浴係・食事係・レク係・保健係の5つに分かれ、自分たちの役割を意識しながら準備を進めてきました。しおりのページも係ごとに作成するなど、それぞれの工夫が光りました。そして何よりも、この移動教室中に集団で生活をしたことは、子供たちにとって貴重な学びとなりました。時間を守ること、食事の準備や片付けをすること、部屋をきれいに使うこと、他人のために働くこと。移動教室での経験が、子供たちが社会に出ていく上で必要な力へと変わっていくことを願います。

3日間で一回りたくましく成長した6年生。最高学年としての今後の活躍を、楽しみにしています。

（第6学年担任）

移動教室写真

移動教室写真

人権コラム

あたりまえのように人権が尊重される社会になればいいなと思っています。

人は社会生活を送る上で他者と関わって生きていかななくてはなりません。お互いに気分よく関わることをみんなが意識して実践できたらとても素晴らしいことです。人と関わるとどうしても自分と他の人を比べてしまってそれぞれいろいろな思いをもつことがあります。いろいろ思ったとしても互いに気分よく関わることを優先して言葉や態度を選べるといいですね。一人一人すべきことはしっかりやって、自己肯定感、自己有用感、他者有用感をもち、互いに尊重しながら安心できるそのようなことがあたりまえな社会になっていくように考えていきたいです。

（副校長）